



Gastkocheröffnungsevent mit Armin Amrein
Fr 5. Aug. | 19.00 Uhr
im Restaurant Galerie

gen der Gäste vollauf gerecht zu werden. Wir möchten unsere Gäste begeistern und ihnen ein Erlebnis vermitteln, das in Erinnerung bleibt.

„DAS KOCHSTUDIO BEI COOP ÖFFNETE MIR VIELE TÜREN“

Sie sind in Kriens geboren und aufgewachsen. Wie haben Sie die Agglomerationsgemeinde in Erinnerung?

Ich bin stolz, ein Krienser zu sein, und natürlich gehörte die Krienser Fasnacht zu den Höhepunkten meiner Kindheit. Meine Familie wohnte gleich über dem Restaurant Frohalp. In Erinnerung bleibt mir auch der starke Zusammenhalt im Quartier. Wenn sich z. B. die ganze Nachbarschaft beim einzigen Besitzer eines TV-Geräts traf, um gemeinsam fern zu sehen und zu kochen.

Als Sie geheiratet haben, feierten Sie das Hochzeitsfest im Hotel Schweizerhof. Ist es für Sie eine Art Rückkehr?

Ja, ganz bestimmt. Es ist immer wieder etwas ganz Besonderes, bei der Fahrt über die Seebrücke gleich als Erstes die Hofkirche und das Hotel Schweizerhof zu erblicken und sich an diesen «grossen Tag» zu erinnern. Es war ein wunderschönes Fest!

Die meisten Gäste werden Sie als Koch des «Coop-Mittwochstudios» in Erinnerung haben. Wie war es, vor der Kamera zu stehen?

Das war eine sehr spannende und abwechslungsreiche Zeit. Auch dank der unzähligen Begegnungen mit Persönlichkeiten aus den verschiedensten Bereichen. Das «Grüezi miteneand» zu Beginn meines Beitrags und der Schlusssatz der Moderatorin «Danke Armin» wurden zu meinem Markenzeichen, auf das ich heute noch angesprochen werde. Das öffnete mir viele Türen.

Letztes Jahr haben Sie Ihr eigenes Restaurant «Glow» eröffnet. Ging damit für Sie ein Traum in Erfüllung?

Ja, es war ein langgehegter Wunsch, den ich damit realisieren durfte. Nun kann ich meine Ideen und Vorstellungen einer kreativen, hochstehenden Küche in Eigenregie verwirklichen, zusammen mit einem kleinen und sehr geschätzten Küchen- und Serviceteam. Dabei werde ich natürlich auch sonst von verschiedenster Seite unterstützt, nicht zuletzt von meiner Frau Corina, sowie von Claudio Escher von Escher Raumdesign und von Sämi Honegger, meinem Geschäftspartner bei der Genuss & Design AG.

ALS GASTKOCH IM HOTEL SCHWEIZERHOF...

...ARMIN AMREIN

Iz. INSIDER: Armin Amrein, zurzeit sind Sie Gastkoch im Hotel Schweizerhof in Luzern. Worauf dürfen sich die Gäste freuen?

Armin Amrein: Auf einen kulinarischen Gruss aus den Bündner Bergen, vereint mit einer Hommage an die Innerschweiz

Wie kam es zu diesem Gastspiel?

Die Anfrage erfolgte aufgrund der Freundschaft zwischen Clemens Hunziker, dem Direktor des Hotel Schweizerhof, und Sämi Honegger, meinem Geschäftspartner. Die Aussicht für mich, als Heimweh-Luzerner, in die Innerschweiz zurückkehren zu können und zusammen mit dem Team des Hotels Schweizerhof die Gäste in der

Reuss-Stadt verwöhnen zu dürfen, war zu verlockend. So habe ich für dieses Gastspiel gerne zugesagt.

Was zeichnet Ihren Koch-Stil aus?

Eine ehrliche, moderne Küche, bei welcher Geschmack, Frische und Authentizität eines jeden Produkts im Vordergrund stehen und so, in Verbindung mit der Präsentation, ein Erlebnis für Augen und Gaumen geboten wird.

Was haben Sie und das Hotel Schweizerhof gemeinsam?

Gemeinsam ist uns sicher die Leidenschaft für Kulinariik und der stete Anspruch, den Erwartun-

NEXT EVENTS

Do 25. Aug. | 18.00 Uhr

Öffentliche Hotelführung

Di 6. Sept. | 20.00 Uhr

DANKNER Music & Talk

Phil Dankner im Gespräch mit

Roger Schawinski

Sa 10. Sept. | 18.00 Uhr

3. Zentralschweizer Hochzeitskleiderball

Sa 17. Sept. | 21.30 Uhr

Salon Cubano – Salsa Night mit

DJ Kuk in der Schweizerhof-Bar

Fr 30. Sept. | 18.30 Uhr

Gin & Tonic Tasting in der Schweizerhof-Bar